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Уходящий год был богат на политические события, посе-
щение нашей Старорусской партийной организации извест-
ными политиками.

Останутся в памяти наши встречи с ветеранами перед 
9 мая, совместные мероприятия с коллегами из Поддорско-
го, Волотовского райкомов КПРФ, наша борьба с перекоса-
ми реформы здравоохранения, поездка в Госдуму и встре-
ча с Г. А. Зюгановым по вопросу улучшения медицинской 
помощи населению.

Поздравляю всех читателей «Новгородской прав-
ды» и в первую очередь – всех членов Новгородско-
го областного отделения КПРФ, ЛКСМ, ДПА, Детей 
войны, ветеранов войны и труда – с наступающим 
Новым годом! Пусть он принесет вам благополучие 
и успешность в делах! Желаю вам крепкого здоро-
вья, семейного благополучия и всего, что надо для 
счастливой жизни!

Д. БЛАгоДеРов, 
первый секретарь Старорусского райкома КПРФ

Прошедший год запомнился приездом в Новгородскую область и в частности в Боровичи, Павла Нико-
лаевича Грудинина. Большую отметку оставила прошедшая избирательная кампания, особенно подлога-
ми и грязью, устроенными представителями партии «Единая Россия». Порадовали результаты выборов в 
местные органы власти. Теперь в городском Совете у нас 6 депутатов-коммунистов. Фракция чувствует 
себя сильней, уверенней, способной успешней решать вопросы в интересах населения. В уходящем году 
еще более упали реальные доходы, получили удар под дых малый и средний бизнес, увеличилась нищета 
населения в наших малых городах и селах. Что бы я пожелал! Чтобы удалось добиться отстав-
ки Путина. Коллегам желаю здоровья, долголетия, благополучия, победы на всех выборах 
КПРФ.

в.ИвАНюшКо, 
первый секретарь Боровичского райкома КПРФ

Наиболее ярким и запоминаю-
щимся событием 2019 года в жизни 
Валдайского райкома были дополнитель-
ные выборы депутата Государственной 
Думы Федерального Собрания РФ. Мы 
объездили много сёл, распространили 
много листовок и газет. Большим событи-
ем в жизни райкома был митинг «За чест-
ные и чистые выборы! За власть закона 
и социальные права граждан!», который 
состоялся 17 августа.

Порадовала встреча валдайцев с депу-
татом Государственной Думы РФ от фрак-
ции КПРФ Верой Анатольевной Ганзя. 
Запомнились пикеты против «Мусорной 
реформы», завышенных цен и тарифов, 
в защиту социально-экономических прав 
граждан, в поддержку П. Н. Грудинина, 
борьба за возвращение МСЭ в Валдай.

Яркое неизгладимое впечатление в 
душе оставили посещения ветеранов 
Великой Отечественной войны. Органи-
зация фримаркетов в конце года – доброе 
дело, которое хотим продолжить.

В этом году отмечала свой юбилей 
председатель Валдайского отделения 
организации «Дети войны» Алла Алексе-
евна Михайлова. Она уже скоро собира-
ется выпустить второй том книги «Гово-
рят дети войны». Ей присвоили звание 
«Почётный гражданин Валдая».

В этом году наше партийное отделение 
увеличилось за счет прихода молодежи. 
Они активно участвуют в жизни партии.

Желаю нашей стране в Новом году 
политических перемен, смены курса. 
Членам партии – сплочённости, сил 
и побед в борьбе за права граждан 
нашей любимой Новгородской обла-
сти, за лучшую жизнь.

в.АНДРоСовИЧ,
первый секретарь Валдайского 

райкома КПРФ

ДоРогИе ДРузья,
 МоИ товАРИщИ!

Вот и снова мы стоим на пороге ново-
го, теперь уже 20 года 21 века.

Еще немножко, и уйдет в прошлое 2019 
год. Он был наполнен многими события-
ми, в которых мы участвовали и которые 
повлияют на нашу дальнейшую жизнь. 
В уходящем году мы  провели большую 
избирательную кампанию по дополнитель-
ным выборам в Государственную Думу. И 
пусть мы не одержали победу, но приоб-
рели новый опыт агитационной работы, 
работы в массах – на предприятиях, по 
месту жительства граждан. Мы провели 
избирательную кампанию по довыборам в 
областную Думу. И провели ее успешно. 
Наша фракция КПРФ в областном законо-
дательном органе укрепилась. Мы провели 
большую кампанию по выборам в муници-
пальные органы власти и тоже успешно. В 
представительных органах власти  появи-
лись новые фракции КПРФ, депутаты-
коммунисты. Это относится к Боровичам, 
Малой Вишере, Новгородскому району.

Наше Новгородское отделение в этом 
году вело активную протестную деятель-
ность. Проведено около полутысячи акций, 
в том  числе – пикетов, митингов, сходов, 
автопробегов. Они были направлены 
против роста тарифов на услуги ЖКХ,  против увеличения пенси-
онного возраста. Особенно ярко проведена кампания против опти-
мизации здравоохранения в области, за медицину качественную и 
доступную. Настойчивостью отличалась и кампания в защиту прав 
человека, против произвола судей, против преследования комму-
нистов руководителей и экс-кандидата в Президенты Павла Груди-
нина.

Заметно оживилась работа с молодежью, растут ряды комсо-
мольцев,  появляются пионерские отряды, октябрятские звездочки. 
И самое ценное – молодежь нашла место приложения своих сил, 
энергии, знаний. И, пожалуй, такое  у нас произошло впервые.

В этом году мы  ярко отметили 75-летний юбилей нашей партий-
ной газеты «Новгородская правда»,  проводим мероприятия, посвя-
щенные 140-летию со дня рождения Сталина, выступили организа-
торами проведения всевозможных детских праздников, конкурсов, 
спортивных соревнований.

Мы учились и учили, мы ошибались и исправляли ошибки, мы –  
работали,  отстаивали  интересы трудящихся, детей, пенсионеров, 
защищали нашу историю.

Весь приобретенный опыт мы возьмем с собой в  2020 год, оста-
вив позади неудачи. Новый год зовет на хорошие  дела. И пусть нам 
хватит ума и сил, и терпения на их  реализацию. Пожелаем друг 
другу успехов в работе! Она предстоит нам немалая. И путеводными 
звездами будут – 150-летний юбилей Владимира Ильича Ленина, 
75-летие Великой Победы над фашистскими захватчиками.

 Дорогие друзья! Новый год – это всегда – надежды на лучшее. 
Пусть они сбудутся! Все доброе, что задумано – исполнится! И всех 
нас ждут исключительно добрые перемены!

от всей души поздравляю всех с наступаю-
щим Новым годом! здоровья всем, тепла, благо-
получия и  мира! Будьте счастливы!

в.Ф. гАйДыМ, 
первый секретарь Новгородского обкома КПРФ
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С этих слов начинается работа Маркса 
и Энгельса, изданная в 1848 году – «Мани-
фест коммунистической партии».

В офисе обкома КПРФ состоялось 
очередное занятие школы молодого 
политика. Руководитель школы кандидат 
исторических наук, член обкома КПРФ 
Николай Гаврилович Биндюков познако-
мил слушателей с важнейшим документом 

эпохи – «Манифестом коммунистической 
партии», а вернее – «разобрал по полоч-
кам», обсудил каждый тезис этой работы, 
дающей пищу для глубоких размышле-
ний думающему человеку.

В этом важном марксистском сочине-
нии констатируется, что вся предшеству-
ющая история человечества есть история 
борьбы классов. Авторы провозглашают 

неотвратимость гибели капитализма от 
рук пролетариата, которому предстоит 
построить бесклассовое коммунистиче-
ское общество с общественной собствен-
ностью на средства производства.

В «Манифесте Коммунистической 
партии» Маркс и Энгельс также излага-
ют своё видение законов общественного 
развития и неизбежности смены спосо-
бов производства.

Заканчивается Манифест следующи-
ми предложениями: «Пусть господству-
ющие классы содрогаются перед Комму-
нистической Революцией. Пролетариям 
нечего в ней терять кроме своих цепей. 
Приобретут же они весь мир», – за кото-
рыми следует знаменитый исторический 
лозунг: «Пролетарии всех стран, соеди-
няйтесь!»

«Призрак бродит по европе – 
все силы старой европы объединились для священной травли 

этого призрака»

призрак коммунизма»

Уроки мужества для школьников
ветеран вооруженных сил, 

полковник, член КПРФ генна-
дий Николаевич Батин прово-
дит уроки мужества в учебных 
заведениях города.

Он рассказывает ребятам о своей 
службе, боевом пути летчиков Солецкой 
военной части, о том как военные летчи-
ки приближали долгожданную Победу, 
75-летие которой мы будем отмечать в мае.

В День Героев Отечества Геннадий 
Николаевич встретился с учащимися школы 
№ 14, посетил мероприятие, организован-
ное в Лофт-центре («Алые паруса») для 
учащихся школы № 10.

Ребята рассказали о происхождении 
памятных дней России, а Геннадий Никола-
евич, в свою очередь, рассказал им о служ-
бе по защите неба Родины.

делились 
опытом

в семинар-совещании пар-
тийного актива региональ-
ных отделений КПРФ Севе-
ро-западного федерального 
округа в Сыктывкаре приня-
ла участие делегация Новго-
родского отделения КПРФ.

В ее составе: второй секретарь 
Новгородского обкома КПРФ Ольга 
Ефимова, секретарь Новгородского 
обкома КПРФ по молодежной полити-
ке Никита Макаревич, а также главный 
бухгалтер обкома Надежда Марченко.

Ольга Ефимова выступила с докла-
дом «О некоторых выводах последней 
выборной кампании, задачах по выбо-
рам в органы местного самоуправле-
ния и укрепления парторганизации в 
свете решений Октябрьского Пленума 
ЦК КПРФ.

Депутат Новгородской областной Думы, член КПРФ в. в. Кали-
нин 10 декабря провел прием граждан в поселке Батецкий.

Среди социальных проблем, с которыми граждане обратились к депутату, чаще 
других звучала озабоченность проблемой бездомных животных.

Заботы и порядка просят  
граждане относительно 
братьев меньших

За вклад 
в воспитание

В Новгородском горкоме КПРФ за 
активную работу в деле воспитания моло-
дежи почетный орден ЦК КПРФ «100 лет 
Ленинскому комсомолу» вручили канди-
дату исторических наук, замечательно-
му человеку, наставнику новгородских 
комсомольцев Евгению Спиридоновичу 
Быстрову.

не допустить 
перебоя 

с лекарствами  
в адрес фракции КПРФ в об-

ластной Думе поступили обра-
щения от предпринимателей, 
руководителей малого фарма-
цевтического бизнеса.

– Обращения вызваны сложив-
шейся ситуацией на аптечном рынке 
в связи с маркировкой лекарствен-
ных средств, – пояснил руководи-
тель фракции КПРФ в Областной 
Думе В. Ф. Гайдым. – Кроме того, с 
1 января 2020 года аптечные организа-
ции утрачивают право на применение 
единого налога на вмененный доход. 
Действующее законодательство прямо 
запрещает аптечным организациям 
применять и патентную систему налого-
обложения.

Введение маркировки и утрата права 
на применение ЕНВД в итоге может 
привести к проблемам обеспечения муни-
ципалитетов жизненно важными и иными 
лекарственными препаратами, считает 
В. Ф. Гайдым.

В этой связи фракция КПРФ направи-
ла обращение предпринимателей в адрес 
фракции КПРФ в Государственной Думе 
для решения вопроса по существу.

Первичка избрала 
секретаря

10 декабря в яжелбицком 
первичном отделении КПРФ 
состоялось общее партийное 
собрание.

Собравшиеся почтили память заме-
чательного человека, секретаря Яжел-
бицкого первичного отделения КПРФ 
Долбёшкина Виктора Владимировича, 
которого не стало в сентябре этого года. 
Он был всеми любимым, значимым и 
известным человеком. 

На повестку дня был поставлен вопрос 
об избрании нового секретаря Яжел-
бицкого первичного отделения. Члены 
«первички» единогласно проголосовали 
за кандидатуру Андриевского Николая 
Васильевича – члена бюро Валдайского  
райкома КПРФ.

в.А. Андросович,
первый секретарь валдайского 

РК КПРФ
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Открыл пленум первый секретарь 
Новгородского обкома КПРФ В. Ф. Гайдым 
и предложил начать его традиционно – с 
приема в партию новых членов, вруче-
ния партийных наград и поздравления 
именинников. Ордена « За заслуги перед 
партией» вручены членам обкома КПРФ 
депутату областной Думы В. В. Степанову 
и первому секретарю Шимского райкома 
КПРФ Л. И. Михалевой.

Первый секретарь обкома КПРФ 
в. Ф. гайдым выступил с докладом 
по основному вопросу.

Он отметил, что в России продолжает 
обостряться системный кризис в резуль-
тате откровенной узурпации власти 
олигархами и верхушкой вороватого 
чиновничества. Социальные и трудовые 
гарантии остались только на бумаге. У 
трудящихся отобрали бесплатное жилье, 
образование, медицину, работу, пенсии. 
Граждане больше не могут прийти 
свободно даже на встречу с депутатом, 
у которого отобрали право провести эту 
встречу свободно.

Также в своем докладе Валерий 
Гайдым затронул тему областного 
бюджета на 2020 год (против которого 
единогласно в первом чтении проголосо-
вали члены фракции КПРФ в областной 
Думе).

«По сравнению с реальными показате-
лями 2019 года бюджет не досчитает по 
разделу национальная экономика около 
1 миллиарда рублей, ЖКХ – 450 милли-
онов, здравоохранение – 740 миллио-
нов. – сказал докладчик. – Это говорит 
о том, что сегодня местная власть берет 
заниженный показатель для того, чтобы 
рапортовать о положительной динамике. 
Но в реальности продвижения вперед 
нет – мы топчемся на одном месте. Если 

по статье доходов налог на прибыль орга-
низаций еще как-то движется вверх, то 
налог на доходы физлиц стоит на месте, 
что свидетельствует о снижении реаль-
ных доходов трудящихся или возрастаю-
щей выплате зарплаты в конвертах».

Большую часть доклада В. Ф. Гайдым 
посвятил задачам, стоящим перед 
партийным отделением в целом и в част-
ности депутатами от КПРФ в решение 
политических, экономических, социаль-
ных проблем, обратив особое внимание 
на вопросы их идейно-политической 
подготовки и морально-нравственных 
устоев.

С содокладом на пленуме выступи-
ла второй секретарь обкома КПРФ 
о. А. ефимова. Она подвела итоги 
прошедшей выборной кампании, отме-
тив активную работу райкомов: Мало-
вишерского, где удалось создать фрак-
цию КПРФ из 6 депутатов-коммунистов 
в местном представительном органе 
власти; Боровичского района, где фрак-
ция КПРФ увеличилась еще двумя депу-
татами и составляет сегодня 6 человек; 

Новгородского района, которые провели 
депутатов-коммунистов в представитель-
ный орган власти п. Ермолино. Проанали-
зировала выборную кампанию депутата в 
областную Думу В. В. Калинина, выделив 
слагаемые ее успеха.

О. А. Ефимова проинформирова-
ла участников пленума о прошедшем 
в Сыктывкаре семинаре-совещании, 
оценках, которые были даны эксперта-
ми выборам в регионах, причинах удач 
и неудач. Особое внимание в докладе 
она уделила работе по подготовке новой 
избирательной кампании.

Секретарь обкома Л. в. гаврилюк 
дополнила основной доклад информа-
цией об оргработе, которая ведется в 
отделении, показала в разрезе каждого 
райкома основные направления работы, 
обратила особое внимание на необходи-
мость усиления работы по росту рядов 
партии в связи с естественным сокраще-
нием численности, и особенно – на улуч-
шение качественного состава партийных 
организаций.

Секретарь обкома КПРФ по рабо-
те с молодежью Н. А. Макаревич 

рассказал о работе по росту рядов союз-
ной молодежи, о деятельности комитета 
ЛКСМ в молодежном парламенте, о рабо-
те с пионерскими отрядами, о шефстве 
над домом малютки, над приютом для 
бездомных животных, о сборе макулату-
ры и подарков к Рождеству, о конкурсах, 
кружках, экскурсиях и слетах, об активи-
зации работы в социальных сетях.

С. А. Молоканов, руководи-
тель штаба протестных действий 
обкома КПРФ проинформировал о 
состоянии работы отделения в этом 
направлении. Он сообщил, что за год 
коммунисты провели более 400 акций, 
включая митинги, пикеты, встречи с 
населением по месту жительства, агит-
пробеги, распространение листовок и 
пр.

глава Неболчского поселения, 
член бюро обкома КПРФ П. С. ерми-
лов дал положительную оценку докладу 
В. Ф. Гайдыма и обратил внимание на 
несколько вопросов: укрепление това-
рищества в организации, необходимость 
поддержки друг друга, а также необхо-
димость развития критики и самокри-
тики; на возможность самостоятельно 
принимать решения по голосованию за 
бюджет или против него; на развитие 
понятия классовости, без которого не 
разрулить ситуацию в стране, и диффе-
ренцированную работу партии с пред-
ставителями современного рабочего 
класса, который сегодня представляют 

не только труженики предприятий, 
но и наемные работники в различных 
сферах – торговли, обслуживания, здра-
воохранения и пр. Это наш резерв и с 
ним надо работать, – отметил он. Поднял 
Павел Сергеевич Ермилов и еще один 
неожиданный для всех вопрос – об отно-
шении к церкви. Ее служители теперь 
стараются присутствовать на всех свет-
ских мероприятиях, они занимают место 
рядом с руководством, что бы не прохо-
дило в районе.

Первый секретарь волотовско-
го райкома КПРФ Н. тихомирова 
рассказала о своем пребывании в центре 
политической учебы при ЦК КПРФ, отме-
тила большую роль политического обра-
зования и призвала активней развивать 
политучебу в районах, коммунистам 
изучать первоисточники, читать работы 
Маркса, Ленина, Зюганова.

Первый секретарь шимского 
райкома КПРФ Л. И. Михалева подня-
ла вопрос о «мертвых душах» в первич-
ной организации, которые числятся, но 
не работают, и рассказала о прессинге, 
который пришлось претерпеть от властей 
в прошедшую избирательную кампа-
нию при выборах депутата областной 
Думы. Приобретенный опыт показал, что 
следующие выборы будут очень жестки-
ми, к ним надо готовиться, – заключила 
она свое выступление.

Первый секретарь Боровичско-
го райкома КПРФ в. в. Иванюшко 
согласен: следующие выборы будут 
тяжелыми. Необходимо, чтобы уже 
работающие депутаты-коммунисты ярче 
проявляли себя, заявляли о себе, чтобы 
были узнаваемы. Кого из депутатов-
коммунистов знают боровичане? Зюга-
нова, Гайдыма и нашу Татьяну Бойцову…

Напомнил слабые, по его мнению, 
места прошедшей выборной кампании 
в Государственную Думу, в частности 
излишнюю агрессивность агитации, и 
чрезмерную лояльность к представите-
лям партий-обманок. И еще коммуни-
стам, по его мнению, хочется знать, за 
что сейчас руководители ЦК КПРФ полу-
чают государственные награды, напри-
мер орден «За заслуги перед Отече-
ством». Центральный комитет должен 
давать информацию по таким поводам.

в. Ф. гайдым выступил с заключи-
тельным словом, ответил на поступив-
шие вопросы, подвел итоги обсуждений 
докладов.

Члены Новгородского обкома КПРФ 
приняли постановление, направлен-
ное на решение вопросов, поставлен-
ных Октябрьским Пленумом ЦК КПРФ и 
проблем, поднятых участниками плену-
ма обкома.

После пленума его участники охот-
но приобретали красочные настенные 
календари, посвященные 140-летию 
Сталина, привезенные из ЦК КПРФ, 
партийную атрибутику, разбирали пачки 
свежих номеров «Новгородской прав-
ды» и другой партийной литературы.

ПленУм обкомА
Состоялся Пленум Новгородского обкома КПРФ с повесткой 

«об итогах IX (октябрьского) Пленума ЦК КПРФ «об укреплении 
идейно-политических, организационных и нравственных основ 
КПРФ» и задачах Новгородского областного отделения КПРФ по 
реализации его решений».
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«Деньги есть, – заявил он. – Надо их 
вкладывать в человека и производство. 
Это главный вопрос». Кроме того, Генна-
дий Андреевич отметил отсутствие необхо-
димости брать новые долги для реализации 
бюджетных программ.

Председатель ЦК КПРФ подробно оста-
новился на вопросе поддержки села. Он 
высказал мнение, что выделяемых для этой 
цели средств не хватит, поскольку необхо-
димо минимум 80 млрд рублей вместо зало-
женных 35 млрд.

Относительно борьбы с бедностью 
Геннадий Андреевич подчеркнул, что 

имеющихся в распоряжении правительства 
средств достаточно для решения пробле-
мы без сокращения расходов по другим 
статьям. Он напомнил о необходимости 
поддержки «детей войны», пенсия кото-
рых в сельской местности составляет всего 
7–9 тысяч рублей, а в городе 12–15 тысяч. 
«Это не просто нищета. Это издевательство 
над людьми, которые после войны подняли 
страну», – подчеркнул лидер коммунистов. 
Он отметил, что законопроект о поддержке 
данной категории граждан, как и многие 
другие социальные инициативы КПРФ, 
блокируются «Единой Россией», имеющей 

большинство в Госдуме. «Для нас принци-
пиально важны новый курс и новая полити-
ка», – сказал Г. А. Зюганов.

«Сегодня маятник пошел влево на всей 
планете, – продолжил Геннадий Андрее-
вич. – Россия и мир требуют левого пово-
рота. Это видно по всей ситуации. Недо-
вольство граждан растет».

«На мой взгляд, надо срочно прини-
мать меры и менять курс, – сказал лидер 
коммунистов. – Этот курс устраивает толь-
ко олигархию. Простого труженика он 
абсолютно не устраивает. У нас с вами есть 
сейчас два варианта. Или левый поворот, 
политика Примакова-Маслюкова-Геращен-
ко, когда деловые интересы соединяются 
с народными интересами и социальной 
защитой граждан, с элементарной справед-
ливостью. Или либеральный реванш, кото-
рый сегодня реализуется американцами и в 
Латинской Америке, и в Европе, и у нас, на 
наших просторах».

экономИкА

г.А. ЗюгАнов: деньги надо вкладывать 
Лидер коммунистов прокомментировал проект нового бюджета 

страны, подчеркнув, что его можно было бы сформировать как 
бюджет развития на 30-33 трлн рублей, что позволило бы вло-
жить деньги в развитие науки, образования, здравоохранения, 
развитие машиностроения, в том числе сельскохозяйственного, 
и робототехники, в поддержку села.

Власть, не стесняясь заявляет о все 
более социальном характере бюдже-
та. Чистой воды словоблудие. Конеч-
но – социальный! Ибо бюджет и не может 
быть иным, поскольку направлен на обслу-
живание социальной сферы –здравоохра-
нения, образования, культуры, спорта, 
благоустройства, ремонта, поддержки 
различных социальных проектов и т. д.

В том-то и собака зарыта. Само поло-
жение в социальной сфере не улучшается!

Я в своем выступлении на заседании 
областной Думы сказал, что сложилась 
крайне опасная ситуация, вызванная 
проблемой растущей бедности населения.

В чем опасность бедности? Она бьет 
по людям. Бедность – это неблагополучие 
в семьях. Это преступность. Это заболе-
вания. Это безработица. Это брошенные 
старики и дети.

Свою лепту в рост бедности вносит 
сама власть. Вспомните установленный ею 
убогий прожиточный минимум, минималь-
ную величину заработной платы. Да, они 
увеличиваются год от года. Но так незна-
чительно! Особенно на фоне роста цен и 
тарифов.

А рост тарифов – еще одна причи-
на роста бедности. Так же, как и налоги 
Поборы все растут, а платежеспособность 
населения сокращается. В области долги 
по ЖКХ приблизились к двум миллиардам. 
Только по капремонту население задолжа-
ло уже 480 млн рублей.

Еще один виток развития бедности 
породило людоедское пенсионное зако-
нодательство. п Подсчитали, что за пять 

лет у каждого потенциального пенсионера 
будет отобрано по миллиону рублей.

Уровень бедности зависит и от темпов 
развития экономики. Но загляните за 
ширму цифр и увидите, что доходная 
часть бюджета увеличивается не за счет 
роста производства, а за счет безвозмезд-
ных поступлений из Москвы (в поддержку 
губернатора). Из 40 миллиардов – 12 полу-
чены, таким образом, из Москвы.

Наш собственный бюджет составляют 
НДФЛ и налог на прибыль организаций 
и предприятий. Этот показатель топчется 
на одном месте. Потому, что отсутству-
ет развитие промышленности, не стоятся 
новые площадки, предприятия банкротят-
ся (Дека, Речной порт, Рыбокомбинат и 
пр.).

Мы видим, что НДФЛ не растет, значит, 
не растет и заработная плата. Или растет 
доля серой зарплаты. Тупиковая ситуация.

Президент В. В. Путин заявил, что за 6 
лет сократим бедность вдвое. А что остав-
шаяся в бедности половина делать будет?

При всем этом, так называемый фонд 
национального благосостояния увеличил-
ся в два раза. И все поступившие в казну 
деньги пошли на приобретение ценных 
бумаг США. Не издевательство ли это над 
своим народом? Почему не поддержать 
газификацию наших городов и селений, 
как просят люди. Или ветеранов труда 
Новгородской области?

По реализации национальных проектов 
полный провал. Выполнение не превы-
шает 60 процентов. Отношение к ним не 

такое, которое должно было быть, если 
власть была бы по-настоящему заинтере-
сована в их выполнении.

Но зато миллиарды текут рекой за 
границу. Отток капитала составляет более 
40 млрд долларов!

А теперь посмотрим конкретно на 
областной бюджет 2020 года.

Его назвали бюджетом развития. 
Но о каком развитии можно говорить, 
если население области сократится на 6 
тысяч человек?! Сократится трудоспособ-
ное население. Останется на уровне 13 
процентов число нищих.

Уровень смертности в нашей обла-
сти – лидирующий в стране.

Рост реальных доходов отсутствует уже 
пять лет.

Сохраняется безработица.
Но вырастут налоги. В частности воле-

вым решением местных администраций 
по рекомендации губернатора увеличит-
ся в 10 раз налог на имущество, землю 
во многих районах. Депутаты Великого 
Новгорода, Старой Руссы, Боровичей суме-
ли отстоять прежние показатели, осталь-
ные взяли под козырек.

Мы не отрицаем, что есть подвижки в 
бюджете. Но они носят внешний характер 
и не решают коренных проблем.

Власть больше занимается показухой, 
ее беспокоит отчетность перед Москвой, 
а не жизнь, настроение населения. Поэто-
му тут и там идет торговля: мы, дескать, 
поддержим ваши законопроекты, если вы 
проголосуете за бюджет. Но наши проек-
ты рассчитаны на улучшение положения 
населения, а не на свой пиар. Поэтому 
торговля здесь неуместна.

в.Ф. гАйдым о бедности и бюджете
Ситуация вокруг бюджетных процессов принимает политиче-

ский характер.

Представлявший проект председатель 
думского комитета по бюджету, финансам 
и экономике Анатолий Федотов заметил, 
что разработчиками проекта были учте-
ны некоторые предложения депутатов и 
новгородцев, выступавших на публичных 
слушаниях, увеличены расходы по ряду 
статей, в том числе, на здравоохранение 
и социальное развитие.

Напомним, что в принятии бюджета 
в первом чтении от депутатов фракции 
КПРФ прозвучало немало вопросов заме-
стителю председателя правительства 
региона Евгению Богданову, который 
представлял проект бюджета на Думе. 
В частности, коммунист Вячеслав Степа-
нов поинтересовался, нашло ли отра-
жение пожелание премьер-министра о 
сокращении аппарата чиновников на 
10 % в бюджете Новгородской области 
на 2020 год? Однако выяснилось, что в 
бюджете, напротив, предусмотрен рост 
на содержание, в том числе госаппара-
та. Пояснил это Богданов производимой 
индексацией зарплат.

С критикой проекта бюджета выступил 
Валерий Гайдым, который подчеркнул, 
что этот бюджет не решает проблемы 
борьбы с бедностью, в которое погружа-
ется население.

Добавим, в первом чтении все члены 
КПРФ проголосовали против данного 
проекта бюджета.

При обсуждении бюджета во втором 
чтении Валерий Гайдым отметил, что 
второй вариант лучше предыдущего, 
однако это не бюджет развития, а бюджет 
стагнации в лучшем случае.

Фракция КПРФ голосовала против 
принятия этого бюджета. Однако боль-
шинством голосов он был принят.

Напомним: объём доходов областного 
бюджета – 36 миллиардов 132 миллиона 
рублей. Расходов – 36 миллиардов 553 
миллиона.

бюджет принят. 
Проблемы остались

Депутаты Новгородской об-
ластной Думы во втором чтении 
приняли бюджет на 2020 год.

11 декабря состоялось засе-
дание Думы Новгородского му-
ниципального района. 

Одним из важных вопросов в повестке 
дня был вопрос о бюджете Новгородского 
района на 2020 год. Депутаты-коммунисты 
проголосовали против принятия бюджета. 

Член КПРФ, депутат Совета депутатов 
Трубичинского сельского поселения, депу-
тат Думы Новгородского муниципального 
района Дудина Раиса Ивановна обосно-
вала свою позицию: «Бюджет не реша-
ет вопросы жизнеобеспечения жителей 
поселка Трубичино водопроводной водой. 
Уже на протяжении нескольких лет жите-
ли двухэтажных домов не имеют водопро-
водной воды. Им приходится носить воду 
из колонки за 800 метров от дома и летом 
и зимой».

Раиса Ивановна, баллотируясь в депу-
таты в сентябре этого года, получила 
наказ от избирателей обеспечить дома 

поселка водопроводной водой. Выпол-
няя свои депутатские полномочия, она 
направила в бюджет района на 2020 год  
предложение о внесении статьи расхода 
по проведению водопровода.  Предложе-
ние было проигнорировано большинством 
Думы.

Но фракция  КПРФ в Совете депу-
татов Трубичинского сельского поселе-
ния решительно настроена добиваться  
выполнения наказов своих избирателей.

выполняя наказ избирателей
А где же публичность 

слушаний?
Меня крайне возмущает органи-

зация обсуждения бюджета.
У нас в Пестове к этому делу отнеслись 

совершенно формально. Я нигде не нашла 
объявлений об общественных слушани-
ях, кроме, как в официальном Вестнике, 
который население не видит и не читает.

Слушания провели в администрации 
района. Пришло от населения Пестова 
всего 5 человек, и все – члены КПРФ, 
которых я сама и оповестила.

В соответствии с законом, слушания 
по бюджету должны быть публичны-
ми, а не закрытыми. Имеет место явное 
нарушение статьи Кодекса о проведении 
слушаний, где говорится, что информация 
о слушаниях должна быть обнародова-
на за 40 суток до начала мероприя-
тия. Этого не было сделано.

Я отнесла заявление в Прокуратуру. 
Прокурор очень удивился: зачем Вам это 
надо?

А затем надо, что в бюджете не учте-
ны нужды пестовчан, наши проблемы, с 
которыми люди стучаться во все двери, и 
в первую очередь к нам – в райком КПРФ.

Население напрягает проблема объе-
динения нашей службы «скорой помо-
щи» с Боровичской. Не хватает денег на 
льготные лекарства. Бывшие детдомовцы 
живут в домах непригодных для прожи-
вания. Дети войны, проживают в доме, 
который требует капитального ремонта, 
а им ремонтируют только печки. И так 
далее. Люди со своими бедами идут к нам 
и днем и ночью. Они видят – только наша 
партия работает с ними.

г.е. Маслова, первый секретарь 
Пестовского райкома КПРФ

(из выступления на декабрьском 
пленуме Обкома КПРФ)

от РеДАКЦИИ: Оказалось, что 
ситуация в Пестово – не единичный 
случай. При принятии бюджета в област-
ной Думе депутат Юрий Зернов (не состо-
ящий ни в одной из фракций) вообще 
отказался голосовать. И вот как объяснил 
свою позицию журналистам (полностью 
опубликовано его мнение на сайте ВНов-
городе.ру):

– Впервые за всё время моей работы 
областной бюджет обсуждается в таком 
формате: депутаты увидели его только в 
ноябре.

… за то время, которое нам отводилось 
раньше – с сентября по ноябрь, на засе-
даниях согласительных комиссий, рабочих 
групп, фракций, встречах с сотрудниками 
правительства обсуждались все детали, 
была возможность задать вопросы и осоз-
нанно подойти к голосованию на Думе. … 
А в этом году впервые в моей практике 
этого не было сделано.

Бюджет по объёму составляет от тыся-
чи до полутора тысяч страниц текста, 
таблиц и прочего. Нужно время на сопо-
ставление цифр в динамике. А я не могу 
голосовать за то, в чём я не разобрался.

в человека и производство 
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В документе говорится о том, что наря-
ду с продолжающимися грязными кампа-
ниями против экс-кандидата в президенты 
Павла Грудинина и губернатора Иркут-
ской области коммуниста Сергея Левчен-
ко, власть усиливает провокации против 
региональных руководителей партии.

Так, выступление фракции КПРФ в 
Новгородской областной Думе против 
предлагаемого бюджета, не было освеще-
но ни одним региональным СМИ. Коммен-
тируя результаты голосования по бюдже-
ту, власть в очередной раз пыталась 

очернить наших товарищей, обвиняя их 
в отсутствии компетентности и в желании 
противодействовать развитию новгород-
чины.

«Разве можно назвать развитием, если 
на следующий год запланировано сокра-
щение численности населения области 
еще на 6 тысяч человек, если смертность 
сохраняется практически на рекордно 
высоком для России уровне, если каждый 
7-й новгородец имеет доходы ниже 
прожиточного минимума», – говорится в 
Заявлении.

Далее В. Ф. Гайдым называет, с чем 
столкнутся новгородцы в новом году. 
«Вырастут налоговые поборы для граж-
дан и предпринимателей, а значит цены 
и тарифы на услуги ЖКХ, лекарства, 
продукты. Людоедская пенсионная рефор-
ма породила новый виток безработицы и 
нищеты».

«Уймитесь, новоявленные заез-
жие чиновники и дельцы! – обращается 
партийный лидер к нынешним руководи-
телям губернии и напоминает, что там, где 
власть слышит голос коммунистов и наро-
да, там и результаты.

В Заявлении приводится пример 
Московской городской Думы, где по 
инициативе фракции КПРФ был принят 
закон о «Детях войны», выделены сред-
ства для капремонта на объектах культур-
ного наследия, на внедрение в реальный 
сектор экономики научно-исследователь-
ских и опытно-конструкторских работ и 

т. д. Естественно фракция КПРФ с полным 
основанием поддержала бюджет.

«Позиция Новгородского областного 
отделения КПРФ остается по-прежнему на 
стороне новгородцев, защите их конститу-
ционных прав, укреплении позиций в орга-
нах МСУ, решении вопросов социальной 
справедливости», – говорится в Заявлении.

Пленум Комитета Новгородского 
областного отделения КПРФ заявляет, 
что никакого раскола в рядах коммуни-
стов нет, все вопросы решаются согласно 
Уставу КПРФ на принципах коллективизма 
и свободы обсуждения. Призываем всех 
новгородцев совместно с КПРФ объеди-
ниться против произвола властей и анти-
народных законов!» – говорится в Заявле-
нии.

Члены обкома КПРФ единогласно 
поддержали данное Заявление.

Полный текст Заявления опубликован 
на сайте Новгородского обкома КПРФ.

АкцИИ ПроТесТА

объединимся против произвола властей!
Первый секретарь Новгородского обкома КПРФ, руководитель 

фракции КПРФ в областной Думе в.Ф. гайдым выступил с откры-
тым заявлением. заявление поддержали на пленуме члены об-
кома КПРФ

неТ политическим 
преследованиям!

Актив Новгородского областного отделения КПРФ 7 декабря провел флэшмоб, проте-
стуя против травли, затеянной властью в отношении руководителей-коммунистов.

Под красными 
флагами

В Великом Новгороде коммунисты и 
комсомольцы  14 декабря организова-
ли автопробег. Колонна автомашин  с 
красными флагами и плакатами «Нет 
политическим преследованиям», «Нет 
судебному произволу» прошла по 
главным улицам города. На всём пути 
следования скандировались лозунги.

Автопробег завершился возле 
памятника В. И. Ленину. Перед участ-
никами автопробега выступил первый 
секретарь Новгородского обкома 
В. Ф. Гайдым.

мы протестуем!
14 декабря, в рамках Всероссийской акции протеста «ЗА ПРАВА ТРУДОВОГО НАРО-

ДА, ЗА СМЕНУ КУРСА И ПРОТИВ ИНФОРМАЦИОННОГО ТЕРРОРА!» в Великом Новгоро-
де и районных центрах Новгородской области были проведены одиночные пикеты с 
раздачей печатных материалов.

На снимке: Акция протеста в Боровичах

в защиту Павла грудинина
Весь декабрь в областном центре и районах области проходили публичные акции 

в защиту совхоза имени Ленина  и его руководителя экс-кандидата в президенты 
России Павла Грудинина.

В акциях участвовали депутат Новгородской областной Думы В.Ф. Гайдым, депу-
таты Думы Великого Новгорода Н.А. Макаревич, С.А. Молоканов, А.К. Скрипник и 
другие активисты партийных отделений КПРФ.

На снимках:
Депутат Думы Великого Новгорода коммунист Александр Скрипник  
Первый секретарь Валдайского райкома КПРФ Вадим Андросович
Первый секретарь Холмского райкома КПРФ Александр Русаков
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Экспресс-анализ.
в целом, пресс-конференция 

Путина производит впечатле-
ние того, что президент, если и не 
«поплыл», то тянет время. Если рань-
ше он либо «клялся в верности рыноч-
ному курсу», либо «воевал с внешним 
агрессором», то сейчас явно взят курс на 
максимальную неопределенность;

1. Подчеркнём: большинство 
высказываний президента были 
крайне размытыми. Президент 
пытался использовать привыч-
ную тактику «психотерапии», но за 
исключением нескольких фраз типа «на 
медицину выделяются столько-то новых 
средств», она, на наш взгляд, практи-
чески не работала (да и разрушитель-
ную реформу системы здравоохранения 
В. Путин, по сути дела, поддержал);

2. Более того, на пресс-конференции 
журналисты публично уличили прези-
дента в том, что он путается в 
цифрах. Сюда добавим и еще одну 
странность. Как-то бездоказательно 
прозвучала и информация о том, что 

якобы 75 % нынешней перерабатыва-
ющей промышленности созданы после 
2000 года. Скорее всего, президента 
дезинформировали и здесь. И довольно 
грубо. Заявление о том, что «мы борем-
ся с инфляцией», чтобы «не допустить 
повышения цен» входят в противоречие 
с реальностью. Неужели президент не 
знает о прогрессирующем повышении 
цен на различные товары по всей России?

3. Путин сделал «реверанс» в 
сторону пожилой аудитории, сказав 
добрые слова об СССР, и, более того, 
поставив (в среднесрочной перспек-
тиве) точку с провокациями против 
Мавзолея Ленина;

4. При этом следует выделить и 
достаточно выраженную атаку на 
КПРФ через заявление о том, что 
в. И. Ленин-де совершил «карди-
нальную, фундаментальную ошибку 
при строительстве страны» – связал 
судьбу страны с Коммунистической 
партией. Наверное, надо было связы-
вать судьбу страны с «Единой Россией»?;

5. На вопрос об оценке действий 

горбачева и развала СССР в 
1991 году Путин также не дал 
пространного ответа. Хотя мог бы и 
вспомнить, что Госдума денонсировала 
Беловежские соглашения в 1996 году, 
и с тех пор существуют новая правовая 
реальность.

6. отвечая на вопрос об эффек-
тивности нацпроектов в. Путин 
фактически поддержал нынеш-
нее правительство Д. Медведе-
ва. Многие воспринимают это как 
аванс на президентство Медведеву 
в 2024 году;

7. ответ Путина про два прези-
дентских срока подряд – это на 
самом деле ответ про третий срок 
Путина в 2024 году. Его, скорее всего, 
не будет. Но это не исключает других 
сценариев сохранения Путина у власти. 
Тем более, что если «преемником» будет 
Д. Медведев;

8. По украинскому вопросу также 
даны неопределенные ответы из 
разряда «ни мира, ни войны», хотя 
и «армию не распускать». При этом 
капитуляции по Донбассу явно не будет, 
равно как не прекратится и фактиче-
ское финансирование киевского режима. 
И в целом, на данный момент Кремль 
явно продолжает «держать оборону» 
на международной арене и сохранять 
«статус-кво».

9. вольно или невольно в. Путин 
фразой «общероссийский единый 
фронт» выдал некие планы АП по 
поводу блоковой системе выборов в 
гД-2021.

10. Любопытно, что во время 
пресс-конференции президент 
несколько раз упомянул «оНФ» и ни 
разу «еР»;

11. По вопросу «ремонта Консти-
туции» в. Путин также дал весьма 

неопределённый ответ, из которого 
максимально не ясно, поддерживает ли 
он предложения В. Володина. Г. А. Зюга-
нова и других представителей парла-
ментских партий;

12. Крайне невнятно прозвучал 
ответ в. Путина и на развернутый 
и аргументированный вопрос кана-
ла «Красная линия» по отставке 
Левченко. Похоже, Президент не был 
подготовлен к ответу, пусть и попытался 
опять-таки «выдержать баланс». Цифры 
позитива по Левченко не смог опровер-
гнуть, только сказав, что у него есть 
другие цифры. Ну и ключевая фраза, 
что нужен специалист по ликвидации 
чрезвычайных ситуаций, как бы оправ-
дывает присыл в регион замминистра 
МЧС-пожарника. Кстати, при этом Путин 
не смог вспомнить фамилии нового врио. 
Это оставило впечатление весьма прене-
брежительного отношения к эмиссару 
из Москвы. Типа: «Эй, слышь, как там 
тебя?»

13. По мусорной реформе ответ 
был, как и большинство других, 
весьма размытым, однако следует 
отметить рассуждение о том, что «Петер-
бург и Ленинградская область являются 
фактически одним регионом». Неужели 
будут объединять?;

14. Суперкраткий ответ про 
новые пенсионные новации, мол, 
ничего не будет, – явно не успокоил.

15. Ну и заявление, что экономи-
ка без эмигрантов не обойдётся (12 
млн в год их приезжает) добавляет 
огоньку в антиэмигрантские настро-
ения.

16. В целом, если в. Путину приго-
товили переход от образа «военного 
вождя» к образу «Мудрого старца», 
то пресс-конференция 19 декабря 
2019 года вряд ли будет способство-
вать успешности этого перехода, 
равно как и повышению рейтинга 
президента. особенно, вновь отме-
тим это, в контексте явно не адек-
ватных реальности данных, которы-
ми, судя по всему, снабжают главу 
государства.

мненИе

 с.П. обУхов, доктор политических наук: 
«Путин на пресс-конференции опять 
проводил психотерапию и сглаживал углы»

«Главный вопрос, касающийся всех, 
это массовое вымирание нашей стра-
ны, – подчеркнул лидер КПРФ. – С 90-го 
года только русские потеряли 20 милли-
онов человек. 20 миллионов русских 
погибло в годы Великой Отечествен-
ной войны. 25 миллионов были отреза-
ны искусственными границами, которые 
пролегли в результате преступной поли-
тики Ельцина и Горбачева от Пскова до 
Краснодара. 65 миллионов человек – это 
потери нации, которая является госу-
дарствообразующей. Ведь без русских 
эти просторы держать в единстве просто 
некому».

«Президент гордится тем, что за эти 
годы укрепилась армия и основные госу-
дарственные институты, – отметил далее 
Г. А. Зюганов. – Я тоже этим горжусь. Но 
что будет дальше, если мы продолжим 
вымирать такими же ударными темпа-
ми, по 300 тысяч человек в год, причем 
русские области вымирают в три раза 
быстрее, чем все остальные? На этот 
главный вопрос, от которого зависит 
удержание под контролем наших гигант-
ских просторов и будущее каждого чело-
века, вразумительного ответа я не услы-
шал».

«Для развития страны, надо расшить 
формулу ценообразования. Ведь у нас 
в цене товара 64 % налогов и 10 % 

зарплаты. С такими налогами невозмож-
но ничего развивать и строить: у нас в 
этом году угробили почти 600 тысяч 
малых и средних предприятий, создав 
всего около 300. А при такой зарплате 
невозможно обеспечить покупатель-
ную способность», – подчеркнул лидер 
коммунистов.

«Но что делать дальше? А это совер-
шенно очевидно! Есть 120 триллионов 
замороженных средств. Это гигантский 
ресурс! У вас 546 миллиардов долла-
ров золотовалютных резервов. У вас 8 
триллионов лежит в заначке. Да, Путин 
рассказал, что 20 % средств на что-то 
потратили. Но у нас пусто-пусто в тех 
статьях бюджета, которые касаются 
поддержки науки и новых технологий. 
У нас выделяется в два раза меньше 
средств, чем необходимо, на поддержку 
здравоохранения и образования».

«Сегодня, – продолжил Г. А. Зюга-
нов, – у президента власти больше, чем 
у царя, генсека и египетского фара-
она вместе взятых. Тогда кто ему не 
дает принять абсолютно исчерпываю-
щие решения, сказать, что мы берем из 
резерва 10 триллионов рублей и вкла-
дываем их в развитие базовых отрас-
лей, в обновление основных фондов и в 
поддержку граждан? И начинаем с детей 
войны!».

«Нет ответа и на еще один ключе-
вой вопрос, – подчеркнул Г. А. Зюга-
нов. – Американцы сейчас официально 
объявили врагом номер один Компартию 
Китая. Еще одним врагом США объявили 
Российскую Федерацию, которая может в 
случае военного конфликта уничтожить 
американцев».

«Почему весь военно-промышленный 
комплекс на ближайшие два-три года 
оказывается полупустым? На первое полу-
годие следующего года у них нет заказов, 
поэтому не будет и нормальной зарпла-
ты», – выразил возмущение лидер КПРФ.

«Президент более аккуратно отве-
чал на вопросы, связанные с историей, 
с Лениным, с Мавзолеем, и это правиль-
но, – отметил далее Г. А. Зюганов. – В 

конце он сказал, что история 
нас рассудит».

«Путин правильно сказал, 
что патриотизм и любовь к 
Родине – это главные ценно-
сти. Но какую Родину он 
предлагает любить? Олигар-
хическую, бандитскую, крими-
нальную, или справедли-
вую, умную и талантливую? 
Вы согласитесь со мной, что 
надо любить справедливую, 
умную и талантливую, ту, 
где любят детей, уважают 
женщин, помогают старикам. 
Вот давайте и начнем с детей 
войны», – призвал Г. А. Зюга-
нов.

«И последнее. Сегодня 
корреспондент телеканала 
«Красная Линия» задала Пути-
ну очень точный вопрос, на 

который ему трудно было ответить. Она 
спросила: почему вы освободили губер-
натора, который, единственный в стране, 
удвоил бюджет с 97 до 212 миллиардов? 
Этот губернатор поставил на учет 300 
банд «черных лесорубов», и они теперь 
платят налоги не полтора миллиарда, а 
10 миллиардов рублей. Почему вы осво-
бодили губернатора, который заставил 
даже олигарха Дерипаску вместо 100 
миллионов заплатить 2,5 миллиарда 
рублей налогов? То есть в 25 раз увели-
чили налоги, и ничего – платят, как 
миленькие. Каким образом вы освободи-
ли человека, который практически спра-
вился с задачами восстановления регио-
на после наводнения?»

г.А. ЗюгАнов: «я не услышал от президента ответы 
на главные вопросы»

19 декабря на брифинге лидер КПРФ г. А. зюганов прокоммен-
тировал итоги большой ежегодной пресс-конференции Прези-
дента РФ в. в. Путина.
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сменА

НАшИ РяДы РАСтут
В декабре Новгородское отделение 

ЛКСМ пополнилось новыми членами. В 
городской организации уже более 20 
комсомольцев.

ПРовоДИМ уРоКИ
ИСтоРИИ
Наши комсомольские активисты Глеб 

Биневский и Анастасия Афоненкова 
провели занятия для учащихся по исто-
рии пионерского движения, рассказа-
ли о пионерах героях, которые в годы 
Великой Отечественной войны вместе со 
старшими товарищами работали в подпо-
лье, боролись с фашистами в составе 
партизанских отрядов. Ребятам подари-
ли красочные книжки о пионерах-героях, 
изданные ЦК КПСС.

Но и сами комсомольцы не пропуска-
ют лекции в обкоме КПРФ и занятия в 
школе молодого политика, занимаются 
самообразованием.

вСтРеЧАеМСя
С ветеРАНАМИ
В декабре много встреч с молодежью 

провел член КПРФ, полковник ВВС и 
замечательный человек Геннадий Нико-
лаевич Батин. Ребята с удовольствием 
слушают его рассказы о летчиках, о воен-
ной службе, задают вопросы, особенно 
мальчишки.

оРгАНИзуеМ ДоСуг
Под руководством вожатых пионеры 

и октябрята ходят на экскурсии, зани-
маются в кружке разговорного англий-
ского языка, учатся декламации, своими 
руками делают подарки, рисуют, лепят, 
клеят, мастерят самолеты, да много еще 
чего интересного!

Комсомольцы тоже побывали в Петер-
бурге, в Выборге, посетили музей-квар-
тиру Ленина.

зАНИМАеМСя
АгИтАЦИей
Вместе с членами партии комсомоль-

цы участвуют в митингах, акциях проте-
ста. В декабре они помогали расклеивать 
листовки.

шеФСтвуеМ НАД ДоМоМ
МАЛютКИ
В декабре комсомольцы объявили 

сбор новогодних подарков для малы-
шей. Каждую неделю они бывают у своих 
маленьких друзей. То с ними вкусняшки 
лепят, то игрушки делают, то шишки к 
новогодней елке раскрашивают.

СоБИРАеМ МАКуЛАтуРу
В этом месяце решили начать сбор 

макулатуры. К концу года многие офисы 
освобождаются от ненужных бумаг, 
старых тетрадей, использованных блок-
нотов, прочитанных газет. А пионеры тут 
как тут. Готовы все забрать и отнести в 
пункт приема.

Всем польза – и лесу, и офису, и ребя-
там.

выгуЛИвАеМ СоБАК
ПРИютА
Не у каждой собаки есть хозяин, кото-

рый погладит, прогуляет, поиграет. Но 
каждый пес мечтает об этом. Особенно 
тот, что с детства обделен судьбой, был 
выброшен на улицу, подобран добрыми 
людьми и пристроен в приют, где хоть и 
временная, но есть крыша над головой 
и какая никакая, но пища. Вот к таким 
найденышам и ходят наши ребята. Устра-
ивают им раз в неделю прогулки. А соба-
ки ждут их, радуются!

если тебе комсомолец имя, 
имя крепи делами своими 

Идет бюро обкома ЛКСМ РФ

Вот и новый член организации!

Урок истории пионерского движения проводят члены ЛКСМ РФ

Встреча Батина с ребятами закончилась чаепитием

Расклейка листовок

 Пионеры учат ребятишек мастерить 
игрушки на елку

Первые пакеты макулатуры собраны! 
С пионерами их вожатая 

Настя Дурынечева
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8 декабря 1991 года, в Бе-
ловежской пуще руководите-
ли компартий России, украи-
ны и Белоруссии – Б. ельцин, 
Л. Кравчук и С. шушкевич, 
не имея на то никаких за-
конных полномочий и в на-
рушение итогов референду-
ма 17 марта 1991 года, при 
преступной бездеятельности 
горбачёва, втайне от народа 
подписали соглашение о том, 
что «Союз ССР как субъект 
международного права и как 
геополитическая реальность 
прекращает своё существо-
вание», одним росчерком 
пера «упразднив» огромную 
страну с почти 300-миллион-
ным населением.

Результатами совершённого преда-
тельства и уничтожения Советско-
го Союза стали обнищание населе-
ния, развал экономики, науки, армии, 
рост преступности, межнациональные 
конфликты и гражданские войны в 
Таджикистане, Узбекистане, Нагорном 
Карабахе, Абхазии и Южной Осетии, 
Приднестровье и Чечне. Нынешний 
разгул нацизма и антикоммунизма на 
Украине и война на Донбассе – также 
последствия той трагедии.

Новгородские комсомольцы в доступ-
ной форме провели с пионерами урок 
истории, рассказали о прекрасной могу-
чей стране – СССР, о дружбе народов 
различных национальностей, о симво-
лике страны.

Пионеры рассматривали и обсуж-
дали государственный герб СССР, что 
значат хлебные колосья и лучи солнца 
вокруг земного шара, что значат серп 
и молот, рисовали этот символ держа-
вы.

«8 декабря для нас – день скорби 
по униженной и потерянной Советской 
Родине, день ненависти к её разруши-
телям и предателям, день протеста 
против навязанной нам капиталистиче-
ской системы!

ОНИ хотят, чтобы мы забыли, а МЫ 
будем помнить!

ОНИ хотят, чтобы мы отказались, а 
МЫ будем верны до конца!

ОНИ хотят, чтобы Родины не было, 
а МЫ встанем за нее горой и в памяти 
и на деле.» – написали комсомольцы 
новгородского отделения ЛКСМ РФ на 
своей страничке в социальной сети.
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Материалы под знаком √ публикуются 
на правах рекламы

гибель страны

день героев отечества
Памятная дата «День героев отечества» была установлена го-

сударственной Думой Российской Федерации в 2007 году.

И теперь чествование Героев Совет-
ского Союза, Героев Российской Федера-
ции, кавалеров ордена Святого Георгия 
и ордена Славы ежегодно проводится 
9 декабря. В этот день россияне отда-
ют дань памяти героическим предкам, 
чествуют ныне живущих Героев, тем 
самым побуждая общество к формирова-
нию идеалов самоотверженного и беско-
рыстного служения Отечеству.

К этому дню приурочено проведе-
ние праздничных концертов, встречи 
с ветеранами и другие торжественные 

мероприятия. Новгородский областной 
совет ветеранов организовал в этот день 
встречу новгородцев, удостоенных высо-
ких наград нашей Родины, с представи-
телями органов власти.

Участие в мероприятии принял член 
КПРФ, полковник в отставке геннадий 
Николаевич Батин. (на снимке – край-
ний справа)

геннадий Николаевич Батин 
также провел в этот день уроки мужества 
в учебных заведениях города.

день открытых 
сердец

5 декабря – День доброволь-
ца (волонтёра) в России уста-
новлен указом Президента 
Российской Федерации и от-
мечается с 2018 года.

Люди доброй воли безвозмездно 
и от всего сердца помогают тем, кто 
нуждается в заботе и поддержке.

Среди нашей молодежи тоже немало 
волонтеров. Они помогают пожилым 
людям по хозяйству – кому надо дрова 
распилят и под навесом сложат, кому 
крышу подправят. Они помогают детям-
сиротам, взяли шефство над домом 
малютки, собирают для них подарки, 
устраивают праздники, играют с ними, 
рисуют и поют, благоустраивают терри-
торию. А еще они помогают приюту для 
бездомных животных – каждую неделю 
ребята выводят четвероногих друзей на 
прогулку – ведь собаки устают сидеть в 
клетках.

цветы неизвестному 
солдату

3 декабря, когда в России отмечался 
День неизвестного солдата, в Валдае 
райком КПРФ организовал возложение 
цветов к монументу воина.

мы боремся за права
10 декабря международное 

сообщество отмечает День 
прав человека.

Права  человека в нашей стране посто-
янно нарушаются. Начиная с прав на 
достойную жизнь и кончая избирательны-
ми правами граждан.

Новгородский горком КПРФ провел 
автопробег в защиту прав трудящихся, и 
в том числе – против судебного произво-
ла, с которым приходится сталкиваться 
не только нам, но и нашим товарищам в 
других регионах.

«История – это политика, опроки-
нутая в прошлое» или «история – это 
политика прошлого, без которой нельзя 
понять настоящего»?

В декабре перед коммуниста-
ми Новгородского отделения КПРФ с 
лекцией выступил секретарь ЦК КПРФ 
М. С. Костриков (на фото). Лектор один 
за другим развенчивал известные мифы 
о Сталине или, точнее сказать, антиста-
линские мифы.

Мероприятие прошло в рамках пред-
стоящего 140-летнего юбилея крупней-
шего политического деятеля ХХ века 
Иосифа Виссарионовича Сталина.

21 ДеКАБРя – ДеНь РоЖДеНИя И.в. ДЖугАшвИЛИ
сталин: мифы и реальность


